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『「土地の記憶」～生活と
　　地域文化の厚み～』
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幹　事　報　告

「まちづくり福井」社長

松  尾   大  輔   様

『日常の中から地域の活力
　　　　　　　創造する』

酒井　雅憲　会長
　みなさんこんにち
は。私は、小さい頃か
ら文字を読むのが大
嫌いだったので、本

というと絵本か図鑑か写真集をいつも買って
もらっていました。
　５歳の時、私は毎日テレビで大人と一緒に
オリンピックを見ていまいた。その記念として
発刊されたオリンピック特集を父が買ってきた
のがきっかけで、毎日読んでいました。今とな
っては、テレビで覚えているのか、図鑑で頭に
残っているのかわかりませんが、今日は東京オ
リンピックについてお話します。
　特に印象的だったのは、男子１００ｍにお
いて世界で初めて１０秒を切ったジムハイン
ズ、手時計ながら９秒９の世界記録を樹立し
ました。
　日本チームとしては、あの有名な東洋の魔女

会　長　の　時　間

増永　英彦　幹事
1.新会員候補者を公示致します。
　氏　名：木 村 知 行 （きむら　ちこう）　様　　　昭和36年6月9日　生まれ　満62歳
　事業所：社会医療法人　寿人会　木 村 病 院　理事長
　職業分類　医師（リハビリテーション科）
　新会員候補者について異議申立のある会員は、本日より7日以内にその理由を付し記名さ

れた書面による異議申立書を理事会宛に提出して下さい。万一、異議申立書が提出された場合は、速やかに理事会を
開き再度採決致します。異議申立が無ければ、R情報委員会にて新会員に対するインフォメーションを実施して頂き、予
定ですが、11月10日に入会式を行います。
2.今後の予定
・10月29日はクラブ親睦家族旅行です。時間等お間違えの無いようお願い致します。
・11月3日（金）は祝日の為、クラブ定款第8条第1節(C)により休会で、クラブ事務局も休局です。
・11月4日（土）は財団補助金事業の吉江学園プログラミング教室（第2回目）が開催されます。
・11月10日（金）は例会終了後、11月度の理事会を行います。
・11月19日（日）は当地区第6組のIM大会です。参加登録済の出席会員は、当日、バス乗車前にお弁当をお渡しするの
で、その際に登録料5,000円を徴収させていただきます。
・11月24日（金）は、時間のみ変更の夜間例会（文化プログラム）です。
3.例会で余ったお弁当を持ち帰って下さる会員の方は、空のお弁当箱を洗ってから例会場へお戻し下さい。

『日紡貝塚』が女子バレーで金メダル。大松監督率いる回転レシーブを駆使した拾って拾って守りぬく魔女を印象付
けた素晴らしいチームでした。
　体操男子は団体個人を始め５部門で金メダル。レスリングは５階級で金メダルという快挙でした。
　柔道では、ゼッケン３番の神永昭夫選手があのドイツのバカでかいヘーシンクと戦い、日本人が負けるわけがない
との応援の中、試合開始後クシャっと二人がつぶれ、ヘーシンクが神永の上に覆いかぶさり、あっという間に抑え込み
１本で負けてしましました。日本中が落胆し、涙していたのを覚えています。
　マラソンでは、アベベが優勝。そして２位で入ってきた円谷選手でしたが、最終トラックでイギリスのベンジャミン選
手にあっさり抜かれたものの苦しい表情で銅メダルを獲得したシーンがとても印象的でした。アベベは、ローマオリン
ピックで大会時にシューズが壊れてしまい、新しい履が見つからなかったため、裸足で走ったにもかかわらず優勝し、
一躍「裸足のアベベ」で有名になりました。しかし、東京オリンピックでは、しっかりと靴を履いて出場しました。鬼塚タ
イガーがかなり売り込みに行ったらしいですが、最終はＰＵＭＡを履いて金メダルでした。
　良く考えてみますと、金と銀その他、記録的には非常に僅差です。１９６４年の９秒９から人間の最速おとこウサ
インボルトは１００ｍ９・５８秒まで約５０年間で０．４秒縮められたわけですが、たゆまぬ努力をしても、結果を得
るというのはなかなか難しいということが良くわかります。
　ここで、いかに記録を出すということが難しいことか、その他の種目の記録の推移をご紹介します。（別紙参照）
殆どの種目で何年もかけて１ｃｍ、何年もかけて0.5秒。砲丸投げでは約３０年かけて５ｃｍ。このように世界中の
アスリートが、４年後に向け自分の限界に日々挑戦し、数秒、数分の舞台に備えているわけです。私たち経営者も、こ
のような１ｃｍ、０．５秒を、目標に日々頑張らないといけない、と思う今日この頃です。

土生　仁巳　様
（はぶ　   ひとみ）
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幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
増永　英彦　会員
窪田　健一　会員
大島　恒彦　会員
大橋　良史　会員

にこにこＢＯＸ報告

日曜日の旅行楽しみにしています。天気よくなりますように。

松尾様の卓話楽しみです。

今日もありがとうございます。

松尾様の卓話楽しみです。

10/29（日）家族旅行よろしくお願いします。

松尾様の卓話を楽しみに。

齋藤 多久馬   会員
田村　康夫　会員
深見　泰和　会員
帰山　明朗　会員
佐野　直美　会員

松尾様の卓話に期待して

松尾君をお迎えしまして

お久しぶりです。親睦家族旅行、妻と参加出来嬉しく楽しみです。

松尾様、今日はありがとうございます。宜しくお願いします。

明後日の親睦家族旅行楽しみにおいで下さいね。

11/3（金）は本町４丁目地蔵橋で人形供養しています。

ニコニコ箱発表
佐野　直美
ニコニコ委員長

テーマ：「日常の中から地域の活力を創造する」
卓話者：まちづくり福井株式会社
　　　　代表取締役　　松　尾　大　輔　　様
プロフィール：2008年に総務省に入省し、2014年か
ら4年間、福井県に赴任され、観光振興課長として
2015年3月の北陸新幹線金沢開業に伴う観光キャン

ペーンなどに従事。2021年に総務省を退職され、地域活性化に取り組む『株
式会社松尾クリエイション』を鯖江出身の奥様と設立。東京で足揉み専門店、
小料理屋。シェアハウスを、鯖江でコミュニティスペース＆ホステルの『
LaTempo』を運営。本年6月に家族で鯖江に移住し、現職に就任。
　『まちづくり福井（株）』
　中心市街地の活性化を推進するため、平成11年3月に「中心市街地活性化
基本計画」を策定。この計画を推進する機関として「まちづくり会社の設立」が
提案され、行政・民間双方からの出資による第3セクターの「まちづくり福井株
式会社」が設立されました。令和５年３月からは福井商工会議所が筆頭株主
となり民間主導のまちづくり会社として活動しています。現在の主な事業は、
①にぎわいの創出②ハピテラス、ハピリンホールの指定管理③リノベーショ
ン事業④再開発事業への支援⑤エリアマネジメント事業などを行なっていま
す。
　駅前のまちなかエリア活性化のための「県都グランドデザイン」を県、市、商
工会議所が昨年10月に策定し、実行役のエリアマネジメント組織としてまち
づくり福井の体制強化として、商工会議所を中心とした増資で、筆頭株主が福
井市から商工会議所となり、より民間主導の『まちづくり福井（株）』となりまし
た。また、県や市からの職員派遣もあり人員を17名に増強しました。
　グランドデザインに基づく大きな動きとして「県都まちなか再生ファンド」の
事務局（補助金事業）を受託し、北陸新幹線福井開業効果をまちなかで最大
限受けとめ、持続的なにぎわいを創生していくため、福井県の玄関口である
福井駅周辺の中心市街地内を区域ごとにゾーニングし、まちなかの魅力向上
に寄与する店舗等の改修等に対して支援を行ないました。県と市が12億円
ずつ出して、まちなかエリアのリノベや建替に対する補助を実施しました。
　『足羽川周辺のにぎわい創出』として、まちなかを流れる足羽川周辺を、ア
ウトドアレジャーやスポーツ、ライトアップされた水辺空間の散策など、多様な
楽しみ方ができる通年型の親水アクティブパークに磨きあげます。今年度、幸
橋のたもとに「アクティビティセンター」を建設し、来年度以降、センターを中
心に通年型でアクティビティを実施する予定です。

　『浜町のにぎわい創出』では、浜町界隈において、洗練された飲食店舗の誘
致や道路・建物の景観整備、ライトアップを実施することにより、「しっとりとし
た時の流れを楽しめる街」のブランドを確立させます。浜町とあわせて、ハード
整備だけでなく、コンテンツの造成やまちを愛するプレーヤーの掘り起こしに
注力致します。
　『中央公園の利活用』として、中央公園での『ONE PARK FESTIVAL』は、
2019年より、福井市中央公園で都市型音楽フェスティバルを開催していま
す。2023年では、県庁内ホール、県庁前広場、城址周辺（お堀）、周辺道路、駐
車場などエリアを拡大して行ないました。周辺の飲食店やまちなかの観光な
ど、音楽と福井の食を楽しむフェスティバルで、他の地方都市も注目し、視察
や類似開催も増加しています。
　『新栄地区エリアイノベーション』新栄地区では小資本による小規模リノベ
ーションを促進した『新栄テラス』の効果もあり、空き店舗数は減少傾向とな
っています。
　『地域拠点施設と共存する「環境づくり」』ですが、地域拠点施設だけでは
「点」に過ぎず、面的な環境整備が整う（人があつまる、人が住むなど）ことで、
拠点施設がより明確な役割を発揮できると考えられ、今後、再生ファンドも活
用した中規模のリノベーションにより活性化の動きを加速していく予定です。
　『福井駅前電車通り北地区A街区市街地再開発事業』は「響のホール」の権
利者合意などに手間取り、オープン準備が難航しています。
　『福井駅前電車通り北地区B街区市街地再開発事
業』や駅前南通の再開発も、計画変更などがあり、当
初予定から大幅なずれ込みがあります。今後人口減
少が加速する中で、再開発の手法も再検討の余地も
なく、そしてハード整備だけでまちが活性化すること
はなく、提供するコンテンツやプレーヤーの方が重
要だと思われます。

　『地方創生失敗の三位一体』
　やりっぱなしの行政　頼りっぱなしの民間　無関心の市民　

　　　　元地方創生大臣　石破　茂　

　新幹線開業後のにぎわい創出に向け、ロータリー会員の皆様のお力添えも
必要ですので、今後ともどうかよろしくお願いいたします。

卓　話 テーマ

委　員　会　報　告

「まちづくり福井」社長

松  尾   大  輔   様
『日常の中から地域の活力
　　　　　　　創造する』

増永英彦幹事代読：社会奉仕委員会（清水康弘委員長）
　11/4の13:30～財団補助金事業の第２回目プログラミング教室を吉江学園にて行いますので皆様ご参加下さいますようお願い致
します。
増永英彦幹事代読：会員増強委員会（岩尾顕治委員長）
　11/24夜間例会でRCの例会を外部の方々に体験していただくプログラムですが、準備の都合上、各会員それぞれ何名ご招待予定
かをお知らせ下さい。
大島　恒彦　親睦委員長
　10月29日（日）親睦家族旅行となっておりますので、ご参加される方はよろしくお願いいたします。商工会議所の横から午前7時に
スタートしますので、10分前までにお越しいただきたいと思います。その日の天気は、トロッコ電車最終駅『欅平』では、曇りで11度～
17度となっておりますので、ちょっと暖かい格好（ダウンまではいらないと思います）でお越しください。加えまして、旅費を当日お支払
いの方は、必要金額をご用意いただき、おつりの無いようにお払いください。
野呂　和夫　S・A・A委員長
　先ほど、ご出席の皆さんにくじを引いていただきました。再来週の例会から席替えを致します。くじの結果を掲示板に貼らせていただきますので、ご注意く
ださい。また、「おしぼり受け皿」は会場のものです。お弁当と一緒に入れず、テーブルに残しておいてください。よろしくお願いいたします。


